

miércoles 20 de agosto de 2025

El Ayuntamiento instala las casetas provisionales de vigilancia y control del camping de Punta del Hidalgo

Este recinto alojativo está siendo objeto de un plan general de reformas que, entre otros aspectos, permitirá mejorar su gestión y facilitar su apertura al público durante todo el año



La concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Ayuntamiento de La Laguna ha concluido esta semana la instalación de las nuevas casetas modulares que servirán como puesto de vigilancia, entre otras labores, para el camping de Punta del Hidalgo. La Corporación local está desarrollando un amplio proceso de renovación en este recinto para poder reabrirlo con todas las garantías de seguridad antes del mes de octubre y que esté disponible todo el año.

El concejal del Área, Ángel Chinaea, explicó que “estas estructuras portátiles serán provisionales mientras se acomete la reforma y saneamiento del edificio principal, que presentaba importantes desperfectos y suponía un riesgo por posibles desprendimientos y otras incidencias”.

Estas casetas no sólo albergarán las tareas de control, sino que serán el espacio de trabajo del personal administrativo dedicado al cobro y la gestión de las reservas del camping. A este respecto, el edil añadió que se están intensificando los esfuerzos para que la nueva web del recinto esté operativa a lo largo de las próximas semanas.

La instalación de estas casetas también ha supuesto la creación de rampas accesibles a las mismas y la habilitación de las acometidas eléctricas, las tomas de agua y los acoples de alcantarillado correspondientes, entre otros servicios básicos.

Los trabajos sobre el edificio principal del camping están abarcando la reposición de muros de piedra, columnas metálicas verticales y carpintería afectada, además del saneamiento de techos y cubiertas afectadas por humedades. También se están revisando todas las instalaciones de protección contra incendios disponibles.

“Somos conscientes de que este cierre provisional ha generado un perjuicio entre los campistas que suelen acudir a este recinto en los meses de verano, pero los estudios técnicos previos nos recomendaban acometer estas obras de emergencia para evitar cualquier riesgo de seguridad en el futuro”, agregó el Chinaea.

“Llevamos un año y medio perfilando estas mejoras para poder ofrecer al usuario una experiencia más completa y adaptada a sus necesidades, tanto desde la gestión de las instalaciones y su mantenimiento, como en el procedimiento de la reserva y el control de plazas”, agregó el concejal. Este plazo responde a todos los requisitos que exige un proyecto de este calado.

China también avanzó que la previsión de su Departamento es acometer en el presente mandato otras obras de accesibilidad universal e inclusión para facilitar el uso y disfrute de este camping por parte de toda la ciudadanía, sin excepciones. No obstante, aclaró que estas labores se podrán realizar una vez se haya reabierto el recinto.

Otra intervención destacada de los últimos meses ha sido la demolición de la antigua Casa del Vigilante, que presentaba mayores deficiencias que el edificio principal. Este procedimiento ha precisado de la retirada de una gran cantidad de escombros, el reacondicionamiento de la parcela afectada y la localización de cualquier resto de amianto para su correcta retirada y traslado a un gestor autorizado. Por último, se ha concluido la remodelación de los baños de la zona alta del recinto, una solicitud trasladada por parte de los propios clientes.

El camping de Punta del Hidalgo es de las pocas instalaciones insulares habilitadas para el estacionamiento y pernoctación de caravanas y autocaravanas, así como casetas de campaña. Sus 24.000 metros cuadrados de extensión ofrecen una capacidad aproximada de 250 personas, disponiendo de un total de 63 parcelas habilitadas.

Entre otros atractivos, esta infraestructura dispensa a los campistas la posibilidad de acceder a pie, en pocos minutos, a un gran número de establecimientos cercanos de restauración, alimentación y otros servicios, lo que a su vez contribuye a la dinamización comercial de este enclave costero.